## An alle lieben Menschen, mit denen wir unterwegs sind...

"Ein Frieden ohne Ende" wie ihn der Prophet Jesaja verheißt, wird an immer mehr Orten immer sehnlicher erhofft. Auch in unseren Regionen Mönchengladbach und Heinsberg beten Menschen täglich um den Frieden und stellen sich in den "Dienst-des-Friedens" durch ihren Einsatz für Menschen, die in Not sind. Das nackte Kind in der Krippe führt uns unsere Verletzlichkeit vor Augen.

Wer sich vom Leid des/der Anderen berühren lässt, bringt Licht in dunkle Zeiten.

Ob es um Aufarbeitung von Missbrauch in unserer Kirche geht oder um eine klare Haltung gegen Antisemitismus und die Ablehnung von Fremdenhass.

Hoffnung wächst wo Recht und Gerechtigkeit sich Bahn brechen. Bei der Arbeit, in der Familie, in Beziehungen, in der Wirtschaft.

Möge das göttliche Kind uns allen Frieden und Versöhnung schenken!



Bild: Stephan Lütgemeier

## Wir wünschen allen

ein gesegnetes Weihnachtsfest und für 2024 Gesundheit, Zufriedenheit und Gottes reichen Segen.

## Danke für die gute Zusammenarbeit!!

## Regionalteam Mönchengladbach

Regionalvikar Ulrich Clancett, Pastoralreferentin Annette Diesler und Flisabeth Laumanns